



Pendukung Bakal Calon DPD Diklarifikasi

YOGYA (KR) - Proses verifikasi faktual dengan mengklarifikasi pendukung bakal calon Dewan Perwakilan Daerah (DPD) di wilayah Kota Yogya akan dimulai Jumat (1/6) besok. KPU Kota Yogya juga sudah berhasil membentuk tim guna mendatangi satu persatu pendukung yang hendak diklarifikasi.

Ketua KPU Kota Yogya, Wawan Budi-yanto, mengungkapkan pihaknya memperoleh jatah 741 orang dari total 13 bakal calon DPD DIY. "Jumlah itu sudah ditentukan oleh KPU DIY. Berarti seluruh bakal calon DPD memiliki dukungan dari Kota Yogya," jelasnya, Rabu (30/5).

Tim yang dibentuk KPU Kota Yogya un-

tuk membantu ketugasan KPU DIY tersebut terdiri dari internal komisioner serta badan adhoc seperti Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemungutan Suara (PPS). Nama-nama orang yang perlu diklarifikasi juga sudah dipetakan berdasarkan kecamatan dan kelurahan masing-masing. Sehingga anggota tim dari PPK setempat bisa langsung berkoordinasi dengan PPS guna mencari rumah yang bersangkutan.

Wawan menambahkan, mekanisme klarifikasi tidak jauh berbeda saat proses verifikasi faktual keanggotaan parpol pada akhir 2017 lalu. Tim KPU Kota Yogya akan bertemu secara langsung dengan nama-

ma yang diklaim sebagai pendukung bakal calon DPD, kemudian mencocokkan kartu identitas dan memastikan apakah benar-benar menjadi pendukung atau tidak. "Ketika yang bersangkutan tidak merasa memberikan dukungan, maka harus mengisi dalam form yang disediakan. Dukungan itu pun dinyatakan tidak memenuhi syarat. Tapi kalau benar mendukung ya memenuhi syarat," imbuhnya.

Terhadap pendukung yang tidak bisa ditemui, menurut Wawan, akan dimintakan ke bakal calon DPD untuk dihadirkan dalam satu waktu. Jika bakal calon tidak bisa menghadirkan, berarti juga dianggap tidak memenuhi syarat. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005